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令和 5 年 5 月定例教育委員会会議録 

 

１．日時 

令和 5 年 5 月 22 日（月曜日） 

午後 1 時 55 分開会、午後 2 時 39 分閉会 

 

２．場所 

条里南庁舎会議室 

 

３．出席教育委員 

加賀谷 ⾧吉 

二階堂 衛
まもる

 

今仲 和代 

佐々木 雅子 

 

４．出席者 

教育⾧ 伊藤 孝俊 

教育総務部⾧ 菊地 浩昭 

教育指導部⾧ 岡固 敦 

教育総務部次⾧ 佐藤 耕樹 
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教育総務課主幹 大友 幸
たか

憲
のり

 

生涯学習課⾧ 木村 智子 

スポーツ振興課⾧ 近江 秀和 

文化財保護課⾧ 信太 正樹 

図書館課⾧ 髙橋 秀明 

Ao
あ お

-
ʷ

na
な

 開館準備室⾧ 木村 雅美 

教育指導課⾧ 赤川 美和子 

学校教育課⾧ 佐藤 隆
たか

徳
のり

 

学校給食課係⾧ 佐藤 夕子 

 

５．会議書記 

教育総務課上席副主幹 小田嶋
お だ し ま

 あけみ 

教育総務課主査 最上 拓弥 

教育総務課副主査 多賀谷
た が や

 紋子
あ や こ

 

 

６．会議要旨 

●伊藤教育⾧    

少し早いのですが、ただ今より令和５年５月定例教育委員会を開催 

いたします。 

会議録署名委員は、1 番加賀谷委員と 2 番二階堂委員にお願いし
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ます。参与はお集まりの部⾧、次⾧、課⾧、室⾧、主幹、書記は教育

総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の 3 の教育⾧報告に入ります。4 月 17 日から 5 月

21 日までの主な参加行事についてご報告いたします。 

4 月 17 日午前は政策会議、午後には定例教育委員会がございまし

た。20 日、Ｙ
わい

8
えいと

サミット担当者連絡協議会を開催し、今年度の方針

を話し合いました。同じく 20 日、事務の共同実施協議会が行われて

おります。翌 21 日は、ライオンズクラブ国際協会様から寄附の目録

をいただいております。これは新公益施設にて使っていただきたい

とのことで、電子黒板等のご寄附でございます。24 日、政策会議と

行政経営会議がございました。25 日、定例記者会見から横手市教頭

会総会、また、今年度の研究公開に向けた「自ら学ぶ子どもの育成推

進事業」第１回連絡協議会が行われました。同日の夕方には、横手市

スポーツ推進委員委嘱状交付を横手体育館で行っております。26 日

には、横手市校⾧会総会に出席いたしました。5 月に入り、7 日には、

令和 5 年度横手市スポーツ少年団結団式が 4 年ぶりに開催され出席

しました。8 日・9 日は政策会議がございまして、10 日・12 日・16

日・17 日と校⾧・教頭面談が行われております。15 日は政策会議、

19 日には横手市校⾧会定例会に出席しております。以上、報告につ

きまして、ご質問等ありましたらお願いします。 
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●伊藤教育⾧ 

よろしいでしょうか。 

【（質疑）なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、4 の議事に入ります。日程第 1、議案第 13 号、 

横手市立小中学校管理規則の一部を改正する規則についてを議題と

します。説明をお願いします。 

●教育指導課⾧   

【資料に基づき説明】 

●伊藤教育⾧ 

ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございましたらお

願いいたします。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、日程第 1、議案第 13 号、横手市立小中学校管

理規則の一部を改正する規則について、ご承認いただけますでしょ

うか。 

【異議なし】 

●伊藤教育⾧ 

ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 
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●伊藤教育⾧ 

次に、日程第 2、議案第 14 号、令和 5 年度横手市一般会計補正予

算（第 3 号）に関する意見の申出についてを議題とします。説明を

お願いします。 

●教育総務課⾧   

資料に基づき説明 

●伊藤教育⾧ 

ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございましたらお

願いいたします。 

●佐々木委員 

資料 7 ページの左上の表において、4 項の社会教育費の内訳とし

て市⾧部局分に 95 万 2 千円の増額補正が計上されております。これ

は、8 ページにあるナンバー13 の増田まんが美術館費の委託料を指

すものでしょうか。もしそうだとすれば、この部分について、もう少

し詳しく説明をお願いします。 

●教育総務課⾧ 

これにつきましては、増田まんが美術館の誘導看板更新設置作業及 

びマンガ活用アドバイザー事業として、文化庁から 3 分の 2 の補助

をいただいて委託料へ補正するものです。 

●佐々木委員 



6 

 

なぜ市⾧部局分として計上されているのでしょうか。 

●教育総務課⾧ 

増田まんが美術館については、所管課が文化振興課であるため、市 

⾧部局の予算となっております。ですので、内訳としましては、教育

委員会分とは分けて市⾧部局分として記載しています。 

●伊藤教育⾧ 

まちづくり推進部という市⾧部局の中の文化振興課であるため、

社会教育費という同じ名称で、10 款に分類されているものの、教育

委員会分ではない色分けがされているということです。 

●佐々木委員 

市⾧部局分の財源としてやっているということですね。 

●伊藤教育⾧ 

はい。他にございませんか。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、日程第 2、議案第 14 号、令和 5 年度横手市一

般会計補正予算（第 3 号）に関する意見の申出について、ご承認い

ただけますでしょうか。 

【異議なし】 

●伊藤教育⾧ 
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ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。次に、

日程第 3、議案第 15 号、工事請負契約の締結に関する意見の申出に

ついてを議題とします。説明をお願いします。 

●教育総務課⾧ 

【資料に基づき説明】 

●伊藤教育⾧ 

ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございましたらお

願いいたします。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、日程第 3、議案第 15 号、工事請負契約の締結

に関する意見の申出についてご承認いただけますでしょうか。 

【異議なし】 

●伊藤教育⾧ 

ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。次に、

日程第 4、議案第 16 号、財産の取得に関する意見の申出についてを

議題とします。説明をお願いします。 

●図書館課⾧ 

【資料に基づき説明】 

●伊藤教育⾧ 
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ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございましたらお

願いいたします。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、日程第 4、議案第 16 号、財産の取得に関する

意見の申出について、ご承認いただけますでしょうか。 

【異議なし】 

●伊藤教育⾧ 

ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。次に、

日程第 5、承認第 2 号、横手市学校給食センター運営委員会委員の委

嘱についてを議題とします。説明をお願いします。 

●学校給食課係⾧ 

【資料に基づき説明】 

●伊藤教育⾧ 

ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございましたらお

願いいたします。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、日程第 5、承認第 2 号、横手市学校給食センタ

ー運営委員会委員の委嘱について、ご承認いただけますでしょうか。 
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【異議なし】 

●伊藤教育⾧ 

ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。次に、

日程第 6、承認第 3 号、横手市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

てを議題とします。説明をお願いします。 

●スポーツ振興課⾧   

【資料に基づき説明】 

●伊藤教育⾧ 

ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございましたらお願 

いいたします。ちなみに、今回入れ替わりがあったのは、3 番と 7 番

でしょうか。 

●スポーツ振興課⾧ 

3 番のみです。しかし、7 番の湯浅先生も選任をお願いして、医師

会のほうで再任という形となっています。 

●伊藤教育⾧ 

他に、ご質問ご意見等ございませんか。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、日程第 6、承認第 3 号、横手市スポーツ推進審 

議会委員の委嘱についてご承認いただけますでしょうか。 
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【異議なし】 

●伊藤教育⾧ 

ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。次に、

日程第 7、承認第 4 号、横手市学校運営協議会委員の委嘱についてを

議題とします。説明をお願いします。 

●生涯学習課⾧ 

【資料に基づき説明】 

●伊藤教育⾧ 

ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございましたらお

願いいたします。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、日程第 7、承認第 4 号、横手市学校運営協議会

委員の委嘱についてご承認いただけますでしょうか。 

【異議なし】 

●伊藤教育⾧ 

ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。それ

では、5.その他に移ります。（1）各課等事業報告をお願いします。 

●各課⾧等 

【資料に基づき説明】 
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●伊藤教育⾧ 

各課より報告がありました。何かご質問やご意見ありましたらお

願いいたします。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、（2）その他に入ります。何かありましたらお

願いします。 

【なし】 

●伊藤教育⾧ 

ないようですので、これで５月の定例教育委員会を終了します。お

疲れさまでした。 

 

 

会議の顛末を記録し、その正当なることを記するため署名する。 

 

令和５年６月１９日 

 

教育委員 加賀谷 ⾧吉                

教育委員 二階堂 衛 

 


